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                            Bilan Cellule prévention des chutes 2023 
 

 
Coordinateur du groupe Prof Andrea Trombetti 
Membres : Dr Andrea Trombetti (Responsable de programme/Maladies osseuses), Borrero Patricia (ISC/DS), Valentin Oestreicher (physiothérapeute 
spécialiste clinique/DS) 
 

 
Objectifs 2023 

 
Commentaires 

 
Objectifs 2024 

 
Intégration de Valentin Oestreicher physiothérapeute spécialiste 
clinique qui remplace Marie-Laure Gerne 
 

 
8 séances de travail en 2023  
Relève de Patricia Borrero qui prend sa 
retraite 
Le nom de la cellule est problématique 
car le mot « veille » induit la croyance 
d’une non-activité. 
Création d’une équipe « cellule de 
prévention des chutes » dans Teams 
 

 
Renommer la cellule 
Intégrer Nicolas Fourquet (IRES en ortho 
gériatrie) 
Intégrer Geneviève Opprecht (ISC soins 
aux personnes âgées à partir du 1er avril 
2024) 
Intégrer le coordinateur de la filière 
d’ergothérapie pour des expertises 
ponctuelles. 
Faire une communication sur ces 
changements 
 

 
Suivi des indicateurs dans TBO et l’enquête nationale ANQ 

 
Valentin est le référent pour l’item 
« chute » de l’enquête ANQ. 
1 rencontre avec DPI 
1 rencontre avec équipe TBO pour 
analyser plus finement les lieux de 
chutes (item « autre » dans le TBO) 

 
Intégration du jugement clinique dans le 
formulaire de l’échelle Stratify dans DPI. 
Réflexion sur l’introduction d’un item 
« antécédant de chutes » dans le 
formulaire Stratify. 
Intégration de l’expertise physio si items 
mobilité ou transfert sont positifs dans 
l’échelle Stratify.  (projet pilote en 
gériatrie) 
Analyse des lieux de chutes dans TBO 
Analyse des données dans TBO (par un 
étudiant) 
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Evaluation de la valeur diagnostique du 
Stratify 
 

 
Promotion de la vente de pantoufles comme une intervention de 
prévention des chutes 
Monitorage de la vente des pantoufles 

 
545 paires vendues en 2023 sur tous les 
sites (+6% par rapport à 2022), la 
majorité au 3-chêne puis Jolimont 
Difficulté de la vente à CR car 
changement du lieu de vente : désormais 
à la conciergerie patients-collaborateurs 
devant  l’OperaFood. 
Discussion avec Elisabeth Bolomey (ARS 
au 3-chêne) pour diversifier les modèles 
avec possibilité de régler l’achat à 
domicile 
 

 
Etude de la faisabilité des ventes 
d’autres modèles en incluant le service 
d’accueil dans la discussion. 
Relais à Geneviève Opprecht pour le 
suivi. 

 
Répondre aux demandes du terrain 

 
Sollicitation du 0DL 
Sollicitation du Prof Reny pour introduire 
la MIF au 8FL 
 

 
Réponse aux demandes 

 
Actualisation si nécessaire de la page intranet et internet 
 

  
Actualiser 
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